
  

  

  
 
 

Verbale 
DELLA COMMISSIONE RICERCA 

DEL 6 MAGGIO 2025  
 

 

La Commissione Ricerca è convocata nella composizione completa per il giorno 

6 MAGGIO 2025 ORE 13.30  da remoto 

per deliberare sul seguente punto all’o.d.g.: 

 

1. Approvazione del Verbale della seduta del 2 Aprile 2025  

2. Comunicazioni  

3. RADip  

4. Varie e eventuali 

 

Presenti: Prof.ssa Vanna Boffo (Direttrice del Dipartimento), Prof.ssa Maria Ranieri (Presidente della 
Commissione Ricerca), Prof.ssa Camilla Matera, Prof.ssa Chiara Pecini, Prof.ssa Christina Muriel 
Samson. 
Personale TA: Dott.ssa Michela Ferretti 
 
Assenti giustificati : Prof.ssa Letizia Vezzosi, Prof. Fabio Fastelli per concomitante riunione di sezione ; 
Prof. Fabio Togni per attività didattica, Prof.ssa Laura Menichetti. 
 

1. Approvazione del Verbale della seduta del 2 Aprile 2025  
 
Il verbale della seduta del 2 Aprile 2025 viene approvato. 
 

2. Comunicazioni  

La composizione della Commissione sarà rivista dopo l’insediamento della nuova governance 
 

3. RADip  

La Direttrice e la Presidente della Commissione ringraziando la Prof.ssa Matera per il lavoro 
svolto nella predisposizione della RADip – Ricerca  a cui si rimanda integralmente per 
completezza di informazione. 
 
La Prof.ssa Matera presenta il lavoro svolto sulla base dei valori riportati nel cruscotto di Ateneo 
che è ancorato ai dati inseriti nell’Anagrafe della Ricerca.  
 
 



 

Via Laura, 48 – 50121 Firenze 
vanna.boffo@unifi.it | direttore@forlilpsi.unifi.it 

+39 055 2756101 
P.IVA/Cod. Fisc. 01279680480 

L’Anagrafe della Ricerca è stata istituita con specifiche delibere degli organi di Ateneo 
prevedendo che l’inserimento della proposta progettuale debba avvenire direttamente da parte 
di docenti e ricercatori proponenti in base alle linee guida deliberate. L’UP Servizi alla Ricerca di 
Ateneo ha recentemente confermato la modalità della procedura da attuare. La segreteria rimane 
disponibile a fornire supporto in caso di difficoltà segnalate da parte dei docenti ricercatori 
nell’inserimento dei dati.  
 
Nell’arco temporale di un anno solare, il numero e l’ammontare dei progetti presentati può 
risultare inferiore al numero ed all’ammontare dei progetti finanziati in quanto questi ultimi 
potrebbero riferirsi a proposte presentate nell’anno/negli anni precedenti.  
 
Viene ribadita l’importanza del collegamento della RADip al piano strategico di ateneo ed in 
particolare agli indicatori ivi riportati; la Commissione si adopererà a tal fine entro la scadenza 
per la trasmissione della RADip fornendo uno specifico elaborato.  
 
Viene ribadita l’importanza dei seguenti obiettivi: 
1) Sostenere la ricerca interdisciplinare 
2) Incrementare l’ammontare dei finanziamenti per la ricerca  
3) Incrementare la dimensione internazionale della ricerca  

 

4. Varie e eventuali 

Non risultano inserimenti da verbalizzare 

 

Alle ore 14.30 la riunione ha termine e l’approfondimento degli argomenti viene rimandato al 
successivo incontro. 

  
f.to Segretario Verbalizzante      F.to Presidente 
Dott.ssa Michela Ferretti         Prof.ssa Maria Ranieri 

 
 


